

# 週報

# Rotary



No.01467 2025.6.16 第41例会

◆本日のプログラム

6月16日(月)  
外部卓話  
「児島慎太郎の絵画の世界」  
画家 児島 慎太郎 様

◆次回のプログラム

6月23日(月)  
ひな壇退任挨拶



## THE MAGIC OF ROTARY

2024~2025年度  
国際ロータリーのテーマ

## ロータリーのマジック

◆理事・役員 (2024.7~2025.6)

会長 山田 喜広  
副会長 樋口 芳紀  
幹事 樋田 道弘  
副幹事 藤島 和美  
理事・S.A.A. 仲田 錠二  
副S.A.A. 波多 万行

会計 森本 剛仁  
理事・職業奉仕 岡村 秀男  
理事・社会奉仕 藤岡 温  
理事・国際奉仕 川西 熊雄  
理事・青少年奉仕 岡本 浩三  
理事・会員増強 岩本 一壽

理事・プログラム 井川 浩典  
理事・親睦活動 高橋 峯男  
理事・ロータリー財団 堀川 辰也  
直前会長 相原 利行  
次期会長 笠原 英司

地区のスローガン

「未来への架け橋をつくろう」

クラブのスローガン

「みんなで汗をかいて楽しもう！」

## 岡山北西ロータリークラブ

●例会場 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山

●例会日 毎週月曜日 12:30~13:30

国際ロータリー 第2690地区 第9グループ

友好クラブ 京都朱雀ロータリークラブ

事務所 〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル 6階西F号室 E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

TEL(086)222-9590 FAX(086)224-4288

E-mail : hokusei@ok6rc.jp http://okayama-hokusei-rc.jp

### 四大奉仕今年度報告

#### 職業奉仕委員会

岡村秀男 委員長



職業奉仕の手引きには委員会の活動はロータリーの核心であり地域社会で奉仕を行う土台となり重要な委員会と書かれています。会員がそれぞれ活動を通じて社会に貢献し相互の信用を高めていくこと、高潔さを重んじ模範を示す事が基本であるとなっております。当クラブの活動は「優良社員の表彰」と「会員企業の職場訪問」でしたが、コロナの関係で委員会の活動が少々控えめになっておりました。今年度は山田会長の積極的な活動依頼もあり、外部の職場訪問を年2回、「前期・後期」に分けて計画しました。前期の職場訪問は10月17日に日本銀行岡山支店とし、地方の経済状況の紹介また地方銀行管理や指導などを行う日銀の業務を22名の会員が参加し見学しました。日銀職員が働いている窓口や建物の紹介、銀行券の偽造防止の技術、また体験コーナーでは3億円(模擬券)の重さ等体験しました。

#### 日銀岡山支店の主な業務

- \*岡山県の経済全体に関する情報を丹念に収集し政策運営に役だてる。
- \*日本の経済物価の情勢に対する見解地方の政策運営の考え方を出来るだけ解りやすく地元説明。
- \*地方金融機関に問題が興らないよう指導。
- \*銀行券、貨幣の新旧交換等。

後期の2回目職場訪問は今年3月17日岡山県警本部を職場訪問し、17名の会員が参加、岡山県警として安全安心の実現に向けてを基本姿勢として知恵を出しながら全力で取り組んでおり、課題として現在闇バイトの問題が相次いでおりサイバーパトロールを強化しプロバイダの事業者に対し取り組みを強化してゆく。

岡山県警本部の主な業務は

- \*岡山県警の広報活動の紹介
- \*通信指令課110番の活動
- \*岡山県交通管理センターでの指導
- \*犯罪被害者の支援
- \*運転免許に関する手続き等 以上報告します。

#### 国際奉仕委員会

川西熊雄 委員長



3月3日 例会時 外部卓話

特定非営利活動法人アムダ・GPSP推進戦略局

ネパール担当部長・看護学博士ジョシあるちゃん 様

講演内容 「ネパール人女性の自立支援活動及びAMDAの支援活動について」

5月25日(日) 「ポリオ根絶のための募金活動」

丸の内RCと共同事業

参加者: 岡山北西RC会員 18名 ローターアクトクラブ

(山陽学園大学・短期大学)生徒4名と准教授1名 計23名

岡山丸の内RC会員13名、インターアクトクラブ (就実学園高校)10名 計23名

募金場所:岡山表町下之町商店街 時間13:30~15:00

募金総額79,701円

反省点及び今後の展開

- ・募金活動のマナーと対応
- ・募金場所の選択例:岡山一番街からイオン岡山への連絡地下通路など
- ・その他、意見があれば、お願いします。

#### 岡山県国際化対策連絡協議会

西警察署西地区国際化対策推進協議会会長

ネパールについて ネパールの人口 2913万7000人、国土面積 147km<sup>2</sup>

東・西・南の三方をインドに北方中国チベット自治区に接し西北から東南方向に細長い内陸国エベレスト、ヒマラヤ山脈・ヒマラヤ登山口としての役割を果たしている。

エベレスト 8848m カンチェンジュンガ 8586m

大都市はカトマンズです。イギリスについて日本が経済援助国となっています。

## 青少年奉仕委員会

岡 本 浩 三 委員長



まず今年度の地区ガバナーのスローガンであります“未来への架け橋をつくろう”、また山田クラブ会長の方針であります“みんなで汗をかいて楽しもう!”に沿うべく、我がクラブが継続していて、今年で第9回を数えた「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が会員皆様の努力・ご協力で、滞りなく実施出来たことに委員会として感謝申し上げます。今年度の努力目標として、学校関係者・父兄に加え何とか一般観客の参加をお願いしたいと思ひ、各団体に接触、依頼を試み、社協・連合町内会等への訪問を実施、参加依頼を試みました。実績としては僅かに止まりましたが、クラブの活動を認識は戴けたかと思ひます。会長方針であります、“地域にロータリー活動を知っていただき知名度を向上する”という重点目標も、今後は更なるメディアの依頼・協力など、拡宣の方法の検討も必要かと思ひます。行動計画としては、次に、社会奉仕委員会との連携、協働を挙げましたが、奉仕事業項目として、“あした彩”“子供シェルターもも”との取り組みの中で、大学生・高校生の活動を支援していくについては目標として揚げたに過ぎずの形に終わったように思ひます。私自身集会などへ参加をして、学生たちの活動を実体験し、内容の理解を致しましたが、青少年奉仕委員会が主導する事もなく、社会奉仕委員会の活動に従属といった事に終わりました。更なる検討の必要を感じております。

交通安全教室の開催については、終盤の今月17日に“古都こども園”において東警察署の協力で、パトカー・白バイの見学、そして学生達による、“まおちゃんの紙芝居”での勉強見学を実施予定するところです。私としては十分な活動が出来ませんでした。榎田幹事、また末吉副委員長が積極的に動いて頂きまして実施の段取りが出来ました事は感謝です。

こうした今年度の取り組みを踏まえて感じますことは、次年度に於きまして、もっともっとメディアの活用、連携を考えて、ロータリークラブとしての活動を社会全般に印象付けるように取り上げて戴く折衝が必要だと思ひます。いつも思うところですが、ロータリークラブの活動は、ライオンズ・ソロプチなどに比べ少し地味で、世間への印象付けが今一つの感があります。そこがロータリークラブのいい処ではありますが、今後会員勧誘の際のインパクトになればと思うところです。次年度は丁度35周年の節目であり、私自身“実行委員長”の役目を戴いております。記念事業実施への関連を良いタイミングとして、社会への認識を更に戴きたく思っております。

## 前回6月9日の例会記録

### 出席の状況

会員数	48名(内出席免除者 0名)	出席者数	36名
欠席者数	12名	出席率	75.00%
欠席者	藤木、福元、日笠(伸)、池本、石岡、木庭、小林、三宅、森本、西岡、末吉、氏房		

### ビジター

〈岡山RC〉貝畑 雅二 様

### 会長報告

会長 山田 喜 広

皆さま、こんにちは。ご存じの方も多いかと思ひますが、プロ野球界のレジェンド、長嶋茂雄さんが逝去されました。長嶋さんといえば、読売ジャイアンツのスター選手として、また監督として日本球界を牽引し、「ミスター・ジャイアンツ」と呼ばれるほどの存在でした。その華やかなプレーと明るい人柄は、世代を超えて多くの人に愛されました。私たちロータリアンも「奉仕の精神」を大切にしておりますが、長嶋さんの生涯も、野球という舞台を通じて多くの人々に夢や希望を届ける奉仕の人生だったと感じます。私たちも長嶋さんのように何事も前向きに明るく臨んでいきたいと思ひます。ここに謹んで哀悼の意を表し、ご冥福をお祈り申し上げます。また、本日は日笠常信会員のお知合いがオブザーバーとして例会にお越しくださいました。我が岡山北西RCの雰囲気を感じていただき、新しい仲間となっただけならと思ひます。



### 幹事報告

幹事 榎 田 道 弘

- ① 本日例会終了後、13:45より3F「トパーズの間」において「第7回被選理事役員会」が開催されますので、次年度理事・役員の皆様はよろしくお願ひいたします。
- ② 6月のロータリーレートは¥144です。
- ③ 他クラブ週報を回覧いたします。



## スマイル報告

山田会長：本日オブザーバーの溝手様、ようこそ例会にお越しくださいました。楽しんでってください。

今年度例会が4回となりました。岡村職業奉仕委員長、川西国際奉仕委員長、岡本青少年奉仕委員長、本日のご報告宜しくお願いします。大変お世話になりました。ありがとうございます。

樋田幹事：溝手様、本日はようこそ岡山北西RCの例会にお越しくださいました。ごゆっくりお楽しみください。

樋口会員：溝手様、本日はようこそ。ごゆっくりお過ごしください。

藤島会員：溝手様、本日はようこそ岡山北西RCにお越しくださいました。ごゆっくりお寛ぎください。

仲田会員：横山会員、次年度の卓話者ご紹介、ありがとうございます。

川本会員：山田会長が誠意をもって、私に接してくれるそうなのでスマイルします。

波多会員：6月15日の親睦旅行、家族全員で参加の予定でしたが、四十九日法要と重なってしまったために今回やむを得ず欠席します。残念な気持ちでスマイルします。

岡本会員：先日、ミスターベースボール長嶋茂雄さんが逝去されました。野球をある時期一生懸命やった私、そして全国の野球少年、野球ファンにとってはまさに憧れであり、あの人の様にとっと思って頑張るチカラをくれた人でした。89歳の生涯はまさに野球一筋で、3日の朝に逝去し、背番号3を背負ったままの人生でした。感動と夢をくれた、ミスターベースボールに感謝としてスマイルします。

## 委員会、同好会報告等

8件 24,000円(累計2,210,000円)

### ローターアクト委員会

ローターアクト委員長 日笠 常信 会員

先日6月7日(土)、同8日(日)に米子市国際ファミリープラザにて、第48回ローターアクト地区大会が135名の参加者で開催されました。大会テーマは「positive」でした。

我がクラブ関係では、委員長日笠、山陽学園大学ボランティアサークルあいRACからは江見結己部長、上地玲子顧問を含め6名が参加しました。また、九州や四国からの参加もあり、かなり賑やかでした。大会内容は活動報告、米子市内散策、懇親会等で、ローターアクト相互の親睦が深まったようです。昨年からの地区内RACの変化としては、鳥取RACの活動再開、浜田RACの今月をもっての活動休止、山陽学園大学、岡山商科大学、岡山県立大学での各RAC設立がありました。現在、当2690地区内は、9RAC(社会人3、大学6)、うち岡山県6RAC(社会人1、大学5)です。全体を通じて、高校生のインターアクトよりも、社会人、大学生のローターアクトの方が熱量が大きく、若さをもった気がします。当クラブの皆様も、機会があれば是非、ローターアクトクラブの活動に参加して、刺激を受けて頂きたいと思います。



## メニュー情報

本日のメニュー(6月16日(ヘルシーランチ))

森林どりにゅう麺 茄子田舎煮  
ばら寿司 コーヒー

次回のメニュー(6月23日)

あさりと白インゲン豆のポタージュ  
豚珍甘ロース肉のシュニツェル風 ケッカソース  
メリメロサラダ ナッツのドレッシング  
柑橘薫るブランマンジェとメロンのスープ  
パン、バター コーヒー



前回メニュー(6月9日) 鶏もも肉のグリル サラダ仕立て